

Lupfig, 15. Oktober 2018

Liebe Eltern

Unter Erziehung versteht man die pädagogische Einflussnahme auf die Entwicklung und das Verhalten Heranwachsender. Welches ist der korrekte Weg zu einer guten Erziehung? An diesem Vortragsabend möchten wir zusammen mit Ihnen einzelne Spuren ausleuchten.

„Es gibt Jugendliche, die machen uns Angst. Alle Erziehungs- und Therapieversuche scheinen zu scheitern, niemand kann sie erreichen. Doch eigentlich brauchen sie nur eins: unser Interesse, unsere Begleitung, unsere Konsequenz. Ein leidenschaftlicher Appell für mehr Verantwortung und Erziehung, für mehr Liebe und Zuwendung.“

Es gibt keine schlechten Eltern, jeder will das Beste für sein Kind. Es gibt nur betroffene Eltern.“

Sefika Garibovic

Viele Mütter und Väter sind heute verunsichert und kommen ihrer Verantwortung als Eltern nicht nach, sagt Sefika Garibovic, Expertin für die Nacherziehung schwieriger Jugendlicher. Die Pädagogin über die Schattenseiten der Abklärung, konsequente Erziehung und warum Kinder Hierarchien brauchen.

Wir laden ein zu einem spannenden Vortrag und Austausch:

Konsequent Grenzen setzen

Dienstag, 30. Oktober 2018

19.30 Uhr Aula Schulhaus Chestenberg



Sefika Garibovic



Sefika Garibovic ist eine erfolgreiche Spezialistin, was die Nacherziehung und Resozialisierung von schwierigen Jugendlichen betrifft. Sie arbeitet mit Jugendstaatsanwaltschaft, KESB, Schulen, Eltern und insbesondere den »austherapierten« Jugendlichen selbst, um ihnen einen Weg in die Gesellschaft und das Berufsleben zu weisen. Sie ist Expertin für Nacherziehung, Konfliktmanagement und Sexualtherapie. Seit 1993 hat sie eine eigene Praxis, heute in Zug.

Wir laden herzlich ein!

Schule Lupfig
Tagesstrukturen Lupfig